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VERBALE ASSEMBLEA COMITATO GENITORI DEL 7 GIUGNO 2016 

La riunione si apre alle ore 21 con l’appello dei presenti. 

Non è stato predisposto un ordine del giorno, in quanto in questa riunione di fine anno scolastico si intendono 

tirare le somme dei progetti e delle iniziative portate aventi, e gettare le basi per il prossimo anno. 

- Valutazione serate organizzate dal Comitato: si analizzano i relatori che hanno condotto gli incontri 

quest’anno, si valuta quali invitare ancora e quali hanno riscosso meno successo.  Si cercherà di coinvolgere 

maggiormente i Comitati Genitori di altre scuole superiori per le proposte di argomenti e relatori. 

- Comitato Interistituti: alle ultime riunioni l’attenzione si era concentrata soprattutto sul problema trasporti 

cittadini ed extra urbani, e sull’orario scolastico a 5 o 6 giorni. 

- Finanziamento del Comitato: verrà riaperto il Conto Corrente Postale e a settembre verranno distribuiti i 

bollettini e le lettere di accompagnamento in ogni classe, prosegue la ricerca di negozi o locali in 

convenzione col Comitato. 

- Giornalino degli studenti: si cercherà di cambiare l’insegnante referente per far decollare definitivamente 

il progetto, che quest’anno ha avuto qualche intoppo. 

- Materiale sportivo: viene valutata la possibilità di far fare delle felpe col marchio della scuola da vendere 

agli studenti, per rafforzare lo spirito di appartenenza ed auto finanziare il Comitato.  

- Comitato Valutazione: il genitore che ci rappresenta all’interno di questa commissione scolastica ci 

relaziona sulle ultime riunioni, i cui verbali dovrebbero essere pubblicati nel sito della scuola. L’argomento 

è molto complesso e ostico per molti insegnati per cui per quest’anno verranno applicati per la maggior 

parte i dettami suggeriti dal Ministero, con i punteggi stabiliti dalla Commissione. Per il prossimo anno si 

terrà conto anche si una scheda di gradimento compilata dagli studenti. 

- Rapporti con la Presidenza: quest’anno la collaborazione col Preside e i suoi assistenti si è dimostrata 

proficua e produttiva, si cercherà di continuare su questa strada e di coinvolgere sempre più insegnati a 

fare da “ponte” tra genitori, studenti e docenti. 

- Gruppo +: i componenti del gruppo hanno intenzione di mettere sul sito del Comitato delle linee guida e 

suggerimenti per i genitori di studenti neo iscritti con problematiche DSA e BES, stanno portando avanti 

una buona collaborazione con il Preside che si dimostra attento a queste problematiche. 

- Viene lanciata l’idea di partecipare al concorso del Giornale di Vicenza a Natale, sui Presepi.  Coinvolgendo 

insegnanti e studenti su qualcosa di particolarmente “tecnologico”. 

- Corsi di Comunicazione Aziendale Efficace e Auto Imprenditorialità: dopo la sperimentazione di quest’anno 

si pensa di riproporre questo genere di iniziative, che hanno riscosso l’apprezzamento degli insegnanti che 

si occupano di Alternanza scuola/lavoro. 

La riunione viene sciolta alle ore 23 con la programmazione della pizza di fine anno: 

GIOVEDI 16 GIUGNO - ORE 20 - PIZZERIA KOFLER- Strada SANT’ANTONINO 


